



# 小田中だより

尼崎市立小田中学校 (校長 横井哲男)

小田中ホームページ: <http://www.ama-net.ed.jp/school/j07/>

## 防災訓練

1月17日(火)で、阪神淡路大震災から22年を経過しました。平成7年1月17日午前5時46分に神戸市、淡路島を中心に震度7の大地震が起こりました。その地震で6,434名の方々が亡くなりました。この教訓を忘れず、災害が起こったときに被害をいかに少なくしていくかが大切な問題として継続して考えられています。その一環として、1月17日には「1.17を忘れない」として、避難訓練等が行われています。

本校でも、午後から避難訓練を行いました。4月20日火災避難訓練が行われたときは、避難した生徒がグラウンドに全員がそろって座ったときには、6分5秒で、点呼終了が6分44秒でした。今回は、そろったときには5分6秒と前回の訓練よりは早かったのですが、点呼終了までに6分34秒と前回に比べたら10秒早かったです。今後の課題は、点呼をいかに早く行うかだと思います。不正確な点呼だと誰かが建物の中に残っていた時の対応策が遅れるからです。今後十分考えていきましょう。

## オープンスクールの実施

1月21日(土)に本校でオープンスクールを開催しました。1,2年生は午前中の2時間を使って、「百人一首」大会をしました。また、午後からは、来年度の新生説明会を体育館で行いました。

土曜日とあって、本校生徒の保護者、小学6年生の保護者や小学生が時間を経過するごとに増加していきました。



1年 百人一首大会



2年 百人一首大会

## 2年市内到達度テスト、1年実力テスト

1月27日(金)は、2年生において市内全体で行われる統一テストが行われた。これは、学習した範囲内で教科の内容がどれだけ理解できているか、今まで学習した内容の到達度を知るためのテストです。結果が返ってきたらこれを参考にして自分の弱いところを補強して欲しいと思います。そして、次の学年のステップにしてください。また、同じ日に1年生では実力テストが行われました。このテストも結果が帰ってきたら、今後の学習の参考にして欲しいと思います。

## 1年歯科講演会、2年性教育

1月30日(月)に1年生対象に歯科講習会の予定でしたが1年生においてもインフルエンザが流行し学級閉鎖の出たクラスがありましたので、今回は中止しました。

また、1月31日(火)、2月1日(水)では、尼崎市保健所健康増進課の新居係長、小田地域保健担当の石崎様をはじめ、他2名の方々と2年生2クラス合同の性教育の授業を行っていただきました。テーマは「大切にしよう、こころとからだ」でした。

## インフルエンザの予防について

尼崎をはじめ、阪神間では全体的にインフルエンザが流行しています。本校も先週から今週にかけて、インフルエンザで欠席する生徒が増えました。そして、学級閉鎖となったクラスもありました。インフルエンザの予防は、外から戻ったときには、「手洗い」、「うがい」が一番です。励行しましょう。

また、医師からインフルエンザと診断されると、学校は「出席停止」扱いとなり、登校することはできません。現在、登校するための基準は「発症した後5日を経過し、かつ、解熱した後2日を経過するまで」と定められています。そして、インフルエンザで欠席の場合は、必ず学校へ連絡願います。

## 表彰

卓球部:平成28年尼崎市中学校市長杯卓球大会 男子団体優勝, 個人優勝 大山峻介、  
3位 相川 悠

## 私が頑張ったと思う人物

私が頑張ったと思う人物の一人に、大相撲で活躍している大関稀勢の里がいます。大関稀勢の里はこの初場所(1月場所)で初優勝しました。そして、同時に横綱になりました。

稀勢の里は毎場所優勝争いに名を連ねていますが、ここぞというときに負けてしまい、優勝することはありませんでした。そのために、他の大関等に先を越されて優勝を逃していました。今横綱になっている鶴竜、大関琴奨菊、大関豪栄道、に先を越され、また横綱白鵬も含めて、優勝を譲り準優勝等で悔しい思いをしています。しかし、大関稀勢の里は、腐らず、投げやりにならず、コツコツと稽古を毎日続けていました。そしてついにその成果の花が開き、優勝、横綱昇進となりました。

我々が学ぶことは、人それぞれ様々なことがあると思います。しかし、自分を信じて、コツコツと腐らず目標に向かっていけば、何か良いことが訪れるということです。その様な雰囲気を感じる大相撲初場所でした。

## 2月の予定

| 月                                 | 火                                 | 水                                      | 木                                      | 金                    | 土                              |
|-----------------------------------|-----------------------------------|--|--|----------------------|--------------------------------|
|                                   |                                   | 1日○                                    | 2日○                                    | 3日○<br>中央委、専門委       | 4日                             |
| 6日○<br>生徒朝礼                       | 7日○                               | 8日○                                    | 9日○                                    | 10日○<br>私立高入試        | 11日<br>私立高入試                   |
| 13日○<br>中学校弁当<br>日販売、2年生<br>進路説明会 | 14日○<br>中学校弁当<br>日販売              | 15日○<br>中学校弁当<br>日販売、多部制、推<br>薦、特色適正検査 | 16日○<br>中学校弁当<br>日販売、多部制、推<br>薦、特色適正検査 | 17日○<br>中学校弁当<br>日販売 | 18日                            |
| 20日○<br>3年学年末テ<br>スト、1,2年教<br>育相談 | 21日○<br>3年学年末テ<br>スト、1,2年教<br>育相談 | 22日○<br>1,2年教育相<br>談                   | 23日○<br>1,2年教育相<br>談                   | 24日○<br>1,2年教育相<br>談 | 25日<br>卒業生を送る<br>会特(別支援学<br>級) |
| 27日○<br>1,2年学年末<br>テスト            | 28日○<br>1,2年学年末<br>テスト            |  |  |                      |                                |

放課後チャレンジ学習:○

## 中学校弁当の当日販売について

中学校弁当は平成24年年度から始まり、今年度で5年目になります。旧若草中学校は平成26年度から、旧小田南中学校は平成27年度から始まりました。その様な状況の中で、小田中学校では昨年(2015年)11月28日には、保護者対象の試食会を行いました。

以前から、食券を前日までに購入しなければならないという不便さがあるとの声が出ていたのは事実です。その様なことの改善策として、市教育委員会は中学校弁当の当日販売という取組を試験的ではありますが次の通り行ってくれます。今まで食べたことのない人は、一度この期間に食べてみてはいかがでしょうか。

- ・期間は、2月13日(月)～2月17日(金)の5日間です。
- ・当日販売する食数は20食分です。普通サイズのみ販売です。
- ・当日販売の受付時間と場所は、午前8時15分～8時45分の30分間で、場所は下駄箱付近です。